

WT 28.09.2023

Erntedank in St. Andreas

WEISSENBURG - Mit drei Gottesdiensten feiert die evangelische Kirchengemeinde St. Andreas Weißenburg das diesjährige Erntedankfest am kommenden Sonntag, 1. Oktober.

Um 8 Uhr wird der Frühgottesdienst in der Spitalkirche mit Abendmahl gefeiert. Ebenfalls als Sakramentsgottesdienst wird der Gottesdienst um 10.15 Uhr in der Nikolauskapelle auf der Wülzburg angeboten. Diese beiden Gottesdienste hält Pfarrerin Catharina Fenn als Liturgin. Um 10 Uhr hält Vikarin Michaela Lacher den traditionellen Familiengottesdienst in der Andreaskirche mit anschließendem Erntezug.

WT 28.09.2023

Für Erntedank

AB HEUTE Die Gaben bitte sichtbar bereitstellen.

OBERHOCHSTATT - Zum Erntedankfest werden in Oberhochstatt und Burgsalach Gaben zum Schmücken der Altäre in St. Martin und St. Coloman gesammelt. In Burgsalach sollen die Gaben heute bis 18 Uhr in die Colomankirche gebracht werden.

In Oberhochstatt, Niederhofen, Kehl und Gänswirtshaus werden die Kindergottesdienstkinder und Konfirmanden in Begleitung von Erwachsenen am Freitag, 29. September, ab 14 Uhr die Gaben vor den Häusern abholen und anschließend in die Martinikirche bringen. Wer etwas geben möchte, soll die Gaben sichtbar vor den Häusern oder am Gehweg bereitstellen. Nach dem Erntedankfest wer-

den die Spenden an die Kindergärten und das Seniorenheim in Burgsalach weitergegeben.

Die Gottesdienste mit der Feier des Abendmahls finden um 8.30 Uhr in Burgsalach und um 10 Uhr in Oberhochstatt statt. Auch Kinder sind willkommen und dürfen mit ihrer Familie am Abendmahl teilnehmen. Pfarrer Reinhold Friedrich stellt die Erntedankfestgottesdienste unter das Motto „Wenn die Gaben am Altar erzählen“. Musikalisch gestaltet werden die Gottesdienste von den Posaunenchoristen unter der Leitung von Hans-Jürgen Kamm. In Burgsalach findet ab 10 Uhr ein Weißwurstfrühschoppen der ELJ statt.

wt